



# *Tandem et gymnastique pour handicapés de la vue du canton de Neuchâtel*

*PROCES VERVAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 20 FEVRIER 2010  
A 10 HEURES AU BUFFET DE LA GARE DES HAUTS-GENEVEYS*

*Ordre du jour :*

- 1 Appel
- 2 Approbation de l'ordre du jour
- 3 Nomination des scrutateurs
- 4 Lecture du procès-verbal de l'assemblée du 21 février 2009
- 5 Admissions - démissions
- 6 Rapport de la présidente et des caissiers/vérificateurs des comptes
- 7 Nomination du comité
- 8 Indemnisation et rétribution
- 9 Révision des statuts
- 10 Planning des sorties
- 11 Budget 2010
- 12 Divers

*1) Présents*

*Excusés:*

*Absents:*

- 2) Le point 8 de l'ordre du jour est supprimé. Pour le reste, il est approuvé.
- 3) Sont nommés scrutateurs Philippe Henry et Jean-Claude Jaquet.
- 4) La lecture du procès-verbal de l'assemblée du 21 février 2009 n'apporte aucun commentaire.
- 5) Nous comptons un nouveau membre en la personne de Violaine Willi de Kerzers en tant qu'handicapée

- 6) Rapport de la présidente : durant l'année 2009, 12 sorties ont été effectuées dont le Cyclotour du Léman de Genève à Lausanne. La grande nouveauté fut le tour du lac de Neuchâtel au mois d'août avec 5 tandems. Une sortie, mais cette fois en voiture, s'est faite avec un excellent repas chez Violaine Willi à Kerzers avec une visite de la cave à vin de son ami. Nous avons aussi participé à la rencontre organisée par la section du tandem de Fribourg pour leur 20<sup>ème</sup> anniversaire. Pour la dernière sortie en octobre seul Cédric Benoit et Jean-Pierre Amstutz sont allés rouler. A également eu lieu la sortie d'une journée de Philip Morris avec un excellent repas offert. Un grand merci pour cette magnifique journée.

Les sorties sont très sympathiques, toujours dans une bonne ambiance et très conviviales. Josiane Porret remercie très chaleureusement tous les guides sans qui rien ne serait possible.

Lors de la fête des promotions au Locle, la Société philanthropique suisse Union nous a remis un chèque de Fr. 5'000.- pour l'achat d'un tandem.

La gym se déroule également dans une bonne ambiance et de plus ses séances se terminent plusieurs fois par un souper.

Notre repas de fin d'année a eu lieu au Centre de Philip Morris en compagnie des conjoints. Le repas fut excellent comme d'habitude.

Comme vous pouvez le constater notre société est pleine de vie et c'est un plaisir d'aller de l'avant car nous rencontrons beaucoup d'optimisme et de soutien lors de nos différentes manifestations.

André Ruedi a décidé de prendre sa retraite en tant que guide. Nous le regretterons car il nous a conduit par monts et par vaux durant plus de 20 ans toujours avec le sourire et la bonne humeur. Nous le remercions chaleureusement pour son dévouement et sa disponibilité durant toutes ces années. Josiane Porret remercie également ses collaborateurs du comité pour leur travail et leur engagement.

Rapport de la caissière :	Solde au 01.01.2009	Fr. 9'141.58
	Solde au 31.12.2009	<u>Fr. 7'707.23</u>
	Différence	Fr. 1'434.35
		=====

Les entrées sont les cotisations pour un montant de Fr. 770.- et le don de la Société philanthropique suisse Union de Fr. 5'000.- Les dépenses sont l'achat d'un tandem de Fr. 4'990.- et les frais habituels comme l'assurance Allianz, les inscriptions aux courses et le repas annuel. Josiane Porret remercie Evelyne Monnier pour son rapport.

Rapports des vérificateurs de comptes : Alain Bodanski et André Ruedi ont vérifié les comptes qui se présentent comme précédemment dit. Ils approuvent la comptabilité tenue par Evelyne Monnier et la remercie pour l'exactitude de son travail. En conclusion, ils proposent à l'assemblée de donner décharge à Evelyne Monnier, ce qui est fait.

- 7) Aucune démission n'est enregistrée cette année. Le comité se représente tel quel et est approuvé par l'assemblée. Les vérificateurs de comptes sont André Ruedi, Jean-Claude Jaquet et Michel Delabays comme suppléant.
- 8) Le comité souhaite insérer la publication suivante lors d'un décès : « En cas de décès d'un membre du groupement, le comité fera publier dans la presse régionale un faire-part de décès. En outre, et pour la proche famille, il n'est pas prévu de publication, hormis pour une personne régulièrement associée à la bonne marche du groupement ». Ce texte est soumis à l'Assemblée pour approbation. Faut-il modifier les statuts dans ce sens ? De l'avis de l'assemblée, il n'est pas nécessaire d'inscrire ce texte dans les statuts, ça reste une décision du comité.

9) Dates des sortie:	27 mars 2010	après-midi
	17 avril 2010	après-midi
	24 avril 2010	après-midi
	08 mai 2010	journée
	30 mai 2010	Cyclo Tour Léman
	12 juin 2010	journée
	26 juin 2010	journée
	04 juillet 2010	Favorite
	17 juillet 2010	journée
	3-4-5 septembre 2010	Tandem Fribourg
	25 septembre 2010	journée
	02 octobre 2010	après-midi

Philippe Henry nous informe que pour la sortie des 3, 4 et 5 septembre 2010 dans la région de Romont, le bus de Philip Morris est réservé pour ces 3 jours, ainsi que pour celle du Cyclo Tour du Léman. C'est la date du dimanche 5 septembre 2010 qui est retenue pour les 50 km.

Concernant la Favorite qui a lieu le 4 juillet 2010 autour d'Yverdon, il y a 3 parcours. Il serait judicieux d'avoir des informations sur cette course avant de s'inscrire. Josiane Porret va se renseigner et prendra ensuite contact avec les intéressés.

Josiane Porret propose d'organiser des sorties en soirée durant l'été de 18h.15 à 21h.00. C'est accepté pour un soir par semaine, le jeudi et selon la disponibilité des personnes. Un planning sera fait uniquement pour ces sorties en soirée et sera adressé aux membres.

La sortie de Philip Morris aura lieu le 29 août 2010.

#### 10) Budget 2010

Entrées		Dépenses	
Cotisations	Fr. 620.-	Révision et réparations tandem	Fr. 500.-
Divers	Fr. 1'000.-	Matériel divers	Fr. 300.-
		Dédommagement transport	Fr. 1'000.-
		Location salle de gym	Fr. 300.-
		Repas annuel	Fr. 700.-
		Assurance Allianz	Fr. 190.-
		Frais administratifs	Fr. 150.-
	<u>Fr. 1'620.-</u>		<u>Fr. 3'040.-</u>
	=====		=====

Ce budget est provisoire car nous n'avons pas encore reçu la facture pour la location de la salle de gym du CPLN.

Le budget est toujours déficitaire car les entrées ne représentent que les cotisations et les dons. Contact a été pris avec Nez-Rouge car on rentre dans leurs critères. Jean-Claude Jaquet a envoyé nos coordonnées et nous attendons leur décision. Si toutefois Nez-Rouge ne retient pas notre demande, il faudra alors intervenir auprès de la Loterie Rolande.

Josiane Porret nous informe avoir envoyé l'historique de notre groupement et les comptes demandés par les sponsors, toutefois nous n'avons pas encore reçu de nouvelles à ce jour de Roberto Binda.

- 11) Le président du Lion's Club, M. Prétot, serait disposé à nous allouer une certaine somme suite à un contact qu'il a eu avec Alain Bogdanski. Une rencontre est prévue le 16 avril 2010 au Locle avec des représentants des deux parties. Notre groupement sera représenté par : Jean-Pierre Amstutz, Cédric Benoît, Evelyne Monnier, Roger Wuthier, Josiane Porret, Patric Vuillème, Philippe Henry, Jean-Claude Jaquet et Krebs Eliane. Alain Bogdanski fera parvenir à Josiane Porret les frais exacts pour l'achat du matériel de gym car ce don serait attribué à cet effet.

Ariane Dennler a fait de magnifiques cartes dont la vente a rapporté Fr. 445.- Jean-Pierre Amstutz a tondu la pelouse et a récolté Fr. 300.-. Ces deux montants ont été versés à notre société et nous les en remercions vivement.

Canal Alpha a fait un film sur les malvoyants pratiquant le ski et c'est notre ami Patric Vuillème qui en était la vedette. Ce journaliste serait disposé à faire un reportage sur le tandem et Josiane Porret prendra contact avec Canal Alpha dans le courant du mois de mars.

Le logo du GRSA est en commande. Josiane Porret va les contacter étant donné qu'elle fait partie du comité. On laisse en suspens.

André Ruedi nous a fait part qu'il ne participera plus aux sorties, à moins qu'il n'y ait pas assez de guides, mais il reste membre de notre société.

Josiane Porret nous informe que suite à une rencontre, M. Jean-Rodolphe Steiner serait d'accord de venir comme guide de tandem.

Andrea Zullo nous transmet les bonnes salutations du groupe de Fribourg.

Josiane Porret remercie les participants à cette assemblée, leur souhaite une bonne saison et clôt cette réunion à 11h.45.

Au nom du comité :

La présidente :

La secrétaire :



Josiane Porret

Eliane Krebs